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Seligenstadt, 04.08.2020 

ANTRAG  
 
Erhalt des EDEKA-Marktes am Standort Seligenstadt 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Magistrat wird gebeten, in enger Zusammenarbeit mit dem Geschäftsführer des 
aktuell in Seligenstadt ansässigen EDEKA-Marktes, zu prüfen, welcher neue Standort 
sich zur Ansiedlung eines EDEKA-Marktes mit einer Verkaufsfläche von 1.200 qm 
eignen würde. 
 
Bei der Prüfung ist zu berücksichtigen, welche Grundstücke sich für dieses Vorhaben, 
insbesondere in Bezug auf die benötigte Größe und die entstehenden Verkehrsströme 
eignen würden, welche Standorte durch eine Verknüpfung des Vollsortimenters 
EDEKA mit einem Discounter besonders sinnvoll wären und welche der möglichen 
Standorte vom Geschäftsführer des Seligenstädter EDEKA-Marktes bevorzugt würde. 

 
 
 
Begründung:  Die EDEKA-Südwest betreibt seit vielen Jahren einen Vollsortimentsmarkt in 
der Steinheimer Straße, der durch den selbständigen Kaufmann Herrn Florian Beck 
betrieben wird. Der Mietvertrag für diesen Markt wurde vom Vermieter zum 31.10.2023 
gekündigt, nachdem alle bisherigen Versuche, den Markt zu modernisieren bzw. zu 
renovieren, ergebnislos verlaufen waren. Die EDEKA-Südwest würde gerne zusammen mit 
Herrn Beck, der sich in Seligenstadt vielfach, auch und gerade während der Corona-Krise, 
engagiert (hat), einen neuen modernen Vollsortimentsmarkt zur Versorgung der 
Seligenstädter Bevölkerung erstellen Die CDU-Fraktion unterstützt dieses Vorhaben, da 
gerade dieser Markt im Zusammenspiel mit den vorhandenen Discountern eine wichtige 
Rolle für die Lebensmittelversorgung in Seligenstadt spielt. Die vorgeschlagene Prüfung 
sollte daher zügig durchgeführt werden, um ggf. notwendige Planungsschritte zur 
Realisierung dieses Vorhabens einleiten zu können. 
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